

■ SANTA MARTA DE TORMES

Las últimas creaciones circenses llegan al II Festival 'Volatirormes'

Compañías internacionales de Francia, Argentina y España presentarán sus espectáculos en la plaza del Ayuntamiento y en la carpa en La Fontana del 31 de agosto al 7 de septiembre

EÑE | SANTA MARTA

La directora general de Políticas Culturales de la Junta de Castilla y León, Mar Sancho, presentó ayer en Santa Marta, junto al alcalde de la localidad, David Mingo, y el concejal de Cultura, Francisco Miguel García, la segunda edición del Festival Internacional de Saltimbanquis, Volatineros y Genios sin Botella 'Volatirormes'.

Un certamen en el que participarán compañías de Argentina, Francia y España, que presentarán las últimas creaciones de circo contemporáneo y espectáculos "de primera línea y de altísima calidad a nivel internacional" con las que se pretende, a través de acrobacias, performances o malabarismos cómico, entre otros, "acercar el circo y las artes escénicas al público de todas las edades", asegura Sancho, y que se desarrollará del 31 de agosto al 7 de septiembre en



Francisco Miguel García, Mar Sancho y David Mingo, en la presentación. | EÑE

dos bloques con escenarios diferenciados.

Así, la primera parte tendrá lugar del 31 de agosto al 4 de septiembre a las 22:00 horas en la

Plaza del Ayuntamiento, con espectáculos gratuitos previa reserva de asiento; mientras que el segundo bloque será del 5 al 7 de septiembre a las 21:00 horas en la

carpa artística que se instalará en la parcela municipal de la avenida de La Serna, donde las actuaciones tendrán un precio de 7 euros la entrada.

Tanto Mar Sancho como David Mingo destacan: "Queremos seguir apostando por dar impulso a un festival que tras el importante respaldo popular del primer año, que logró atraer no sólo a los vecinos, sino a público del entorno".

Un evento cultural que tras una primera edición "es ya un referente cultural consolidado" que también pretende ser "un elemento dinamizador del desarrollo económico y social de la localidad". De ahí el esfuerzo económico realizado por el Consistorio santamartino con un presupuesto de unos 30.000 euros, mientras que la aportación de la Junta al festival es de 10.000 euros, con el fin de potenciar esta iniciativa.

■ SAUCELLE

Una niña con necesidades especiales se va de un campamento por las quejas de otras familias

E.P.

Inés, una niña de once años que tarda un poco más de lo habitual en procesar la información que recibe, cogió las maletas para ir a un campamento de verano en las instalaciones de Aldeaduro (Saucelle) que ahora ha tenido que abandonar tras las quejas de familias de otras pequeñas que participaban en el mismo.

Tanto la madre de Inés, Carolina Gómez, como la niña y su familia estaban muy ilusionados con esta nueva experiencia en Aldeaduro pero una llamada la primera noche ha supuesto que la menor ya no esté allí, ha explicado en declaraciones a Europa Press. De urgencia, sus padres han tenido que ir a buscarla y llevarla junto a sus abuelos paternos en Barcelona, después sus progenitores han cogido de nuevo el tren con dirección a Madrid, donde Inés vive y a donde va a un colegio con otros niños con necesidades educativas especiales, para continuar con su labor profesional.

SANTA MARTA DE TORMES



Teatro solidario a favor del Centro 'Ave María'

El público llenó el Auditorio Enrique de Sena para disfrutar del teatro celebrado con carácter solidario a beneficio del Centro Materno Infantil 'Ave María'. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Exposición de trabajos de los cursos municipales

Los vecinos contemplan los trabajos y objetos realizados en los distintos cursos municipales que se exponen en la sala de actividades del pabellón. | EÑE

MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Fiesta de graduación de los niños de la guardería

La guardería municipal acogió la fiesta de graduación de los niños que abandonan el centro para pasar a una nueva etapa educativa en el colegio. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



'Ciudad de los Niños' concluye sus actividades

El Club de Animación del programa 'Ciudad de los Niños' de Villamayor ha concluido las actividades del curso con talleres ambientales y de manualidades. | EÑE